

Decepciona a mercados cifra del PIB en EU (El Financiero 25/11/09)

Decepciona a mercados cifra del PIB en EU (El Financiero 25/11/09) Clara Zepeda Hurtado Miércoles, 25 de noviembre de 2009 Economía estadounidense creció 2.8% en el tercer trimestre. Bolsas mexicana y de EU cierran con caídas ante la incertidumbre. El tipo de cambio se desliga; peso avanza y termina en 12.9050. Los datos económicos de Estados Unidos consiguieron echar el freno en Wall Street y en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), pero no en el tipo de cambio del peso, pues éste se desligó de la fortaleza del dólar. Una de las mayores decepciones en la jornada de ayer para los mercados financieros fue el dato del Producto Interior Bruto (PIB) de EU, que en el tercer trimestre creció a una tasa anualizada de 2.8 por ciento, siete décimas por debajo del cálculo inicial dado a conocer hace unas semanas y una décima menos que 2.9 por ciento pronosticado por los analistas. El Dow Jones cedió 0.16 por ciento, hasta los diez mil 434 puntos, mientras que el selectivo Standard & Poor's 500 cayó 0.05 por ciento, hasta los mil 106 enteros. El Nasdaq retrocedió 0.31 por ciento, a las dos mil 169 unidades. En tanto, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la BMV retrocedió 164.18 puntos, equivalente a una caída de 0.53 por ciento, para cerrar en las 30 mil 961.99 unidades. El mercado operó con gran volatilidad, cada vez más le cuesta subir porque el IPC está a un poco más de mil puntos de su máximo histórico (32 mil 836 enteros). Se ve difícil que lo pueda romper así de primera instancia, afirmaron analistas. Los mercados se enfrentaron a varios factores negativos que les impidieron los avances. El insuficiente crecimiento del PIB en el tercer trimestre, el descenso en los precios de la vivienda y la lenta mejoría en la confianza del consumidor alimentaron la incertidumbre de los inversionistas sobre la recuperación económica en EU. Peso y commodities La banca y las empresas tecnológicas fueron los principales lastres del mercado. El sector financiero siguió siendo una de las mayores preocupaciones de EU. Si bien la información económica de EU no logró satisfacer a los mercados accionarios, el peso consiguió desligarse de ese comportamiento, al apreciarse 6.50 centavos, equivalente a una ganancia de 0.50 por ciento, para cerrar en las 12.9050 unidades por dólar spot, de acuerdo con el precio final del Banco de México. La moneda mexicana acumuló en las dos últimas sesiones un avance de 1.21 por ciento, equivalente a 15.70 centavos, para colocarse en su mejor nivel desde el 24 de agosto. El barril de West Texas Intermediate para entrega en enero terminó en 76.02 dólares, una baja de 1.54 dólares. En tanto, la mezcla mexicana cerró en 70.7 dólares, un recorte de 1.56 unidades.